
O setor de medicamentos é um setor com bastante regulação, em que o acesso à informação, ao desenvolvimento e à tecnologia é fundamental. Por isso, necessitamos de maior integração e inserção internacional do Brasil

- Fabrizio Panzini, da Confederação Nacional da Indústria (CNI), no "VIII Fórum Nacional sobre
Medicamentos no Brasil"
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